



ふくろだ

やさしく 元気に すくすくと

学校だより 044
令和6年1月18日発行
大子町立
袋田小学校
ホームページ(新)
QRコード



書き初め会 集中して、一字一字丁寧に！！

1月13日(金)に書き初め会を、1、2年生は各教室で、3～6年生は体育館で行いました。子どもたちは、真剣な表情で集中して1字1字を丁寧に書いていました。

審査は放課後に全職員で行いました。入賞者の数は、学年の人数に応じて決めて審査しました。入賞しなかった児童の作品も、素晴らしいものばかりです。



児童朝会 食育について学びました！

1月17日(水)の児童朝会では、給食委員会の児童が「OXゲーム」を行い、全児童で食育を学びました。

給食の歴史や食材についての問題を楽しく学び、食への興味・関心を高めることができました。



大谷選手グローブのお披露目 「野球しようぜ」

児童朝会の際に、6年生が中心になり、メッセージの紹介とグローブのお披露目を行いました。

3つのグローブの使い方について、6年生が決めてくれましたので、きまりを守って53人で大切に使いしていきたいと思います。そして、下記のメッセージのとおり、大谷選手のグローブが子どもたちに「夢を与え、勇気づけるためのシンボル」になってほしいと思います。



【大谷翔平選手からのメッセージ】

ロサンゼルス・エンゼルス・オブ・アナハイムのメジャーリーガー、大谷翔平です。

この手紙は、このたび私が学校に通う子どもたちが野球に興味をもってもらうために立ち上げたプログラムを紹介するためのものです。

この3つの野球グローブは学校への寄付となります。

それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。

このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの個人的なメッセージを学校の子どもたちに伝えていただければ幸いです。

この機会に、グローブの寄贈をさせていただけることに感謝いたします。

貴校の益々のご発展をお祈り申し上げます。

野球しようぜ。

大谷 翔平



薬物乱用防止教室(5、6年)

茨城県警少年サポートセンターの大家様をお迎えし、5、6年生を対象に薬物乱用防止教室を実施しました。

子どもたちは、薬物の恐ろしさを学び、「ダメ、ゼッタイ」を確認しました。



袋田っ子の活動

◆クラブ◆ 15日(月) 楽しく活動しました！ 「折り紙、土の観察、キックベースボール」

